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Религиозная свобода

[первая страница утеряна]

… готов удовлетворить право человека поклоняться Богу так, как говорит ему его совесть. Умы Божьих людей находятся в полном замешательстве, они не поняли, что дьявол стремительно надвигается на них, ликуя, что может использовать их голос и перо во второстепенных вопросах, тем самым удерживая их от предостережения людей об их опасностях. Много людей вообще бы не участвовали в движении за соблюдение воскресного дня, если бы они поняли дух и последствия этого религиозного законопроекта.

Сатана успешно воплощает в жизнь свои планы, а Божий народ в это время уснул на своем посту. Бог хотел, чтобы они выполнили важное задание, но теперь уважение к Его закону и религиозная свобода человека находятся в опасности. Страж не смог различить уловок врага, чтобы издать трубный звук, и в нужное время оказать явное влияние.

Во время трудностей в церкви и колледже в Баттл Крике, в 1882 году, я находилась в Хилдсбурге, штат Калифорния, и моя душа находилась в мучениях. Я умоляла Бога поднять Свой народ, чтобы они не были равнодушны к дьявольским хитростям. Бог желает, чтобы мы увидели и осознали слабость и греховность человека, и полностью доверились Ему. Ибо «наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, [502] против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной. Для сего примите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злый и, все преодолев, устоять.» (Еф. 6:12,13).

Многие люди живут беззаботной жизнью, они, образно говоря, спят. Они говорят: «Если в пророчестве предсказано о введении закона о соблюдении воскресного дня, то такой закон будет приведен в силу». Сделав такой вывод, люди сели, сложив руки, в ожидании этого события, утешая себя мыслью о том, что Бог защитит Свой народ в тяжкое время. Но Бог не спасет нас, если мы не будем прилагать усилия, чтобы выполнить порученную нам работу. Когда Христос придет, Он должен найти нас верными слугами (исполняющими свои обязанности), бодрствующими солдатами. Наша задача – не допустить, чтобы дьявол оказался в выигрышном положении.

Нам следует прилежно изучать Слово Божье, молиться с верой и просить Бога удержать силы тьмы. Ибо весть была дана малому количеству людей, но весь мир должен быть освещен ее славой. Истина для настоящего времени – заповеди Божии и вера в Иисуса Христа – не прозвучала еще должным образом. Есть много людей, которые находятся в шаге от нашей двери, но никто еще ничего не сделал для их спасения.

Мы не готовы ко времени окончания нашего труда. Мы должны стоять твердо, чтобы не поддаться искушению соблюдать первый день недели как день субботний. Ибо первый день недели не был благословлен и освящен Иеговой. Соблюдая воскресный день, мы переходим на сторону великого обманщика.

Прения по вопросу субботы откроют эту тему людям, тогда представится возможность заявить об истинной субботе. Слепота и измена Богу преобладают до такой степени, [503] что Его закон разорен. Псалмист говорит об этом: «Время Господу действовать: закон Твой разорили».

Для Божьего народа наступило время трудиться, как никогда прежде, по причине увеличения греха. Богобоязненные люди, соблюдающие заповеди, должны быть не только усердными в молитве, но и в действии, таким образом, весть достигнет тех, кто еще не слышал ее. Во всем мире господствует ложь и беззаконие, а те, которым Бог доверил быть хранителями Своего закона и чистой религии Христа, должны решительно позволить сиять своему свету. Если они ничего не делают для того, чтобы вывести умы людей из заблуждения, а наши законодатели, игнорируя истину, отрекаются от принципов протестантизма, поощряют и поддерживают обман Рима, ложную субботу. Бог потребует отчет у своего народа, которому был дан великий свет, за недостаток усердия и верности. Но если мы рассудительно и умно представим перед людьми вопрос религиозного законопроекта, и они увидят, что посредством закона о воскресном дне, римское отступничество будет снова узаконено христианским миром, и тирания прошлых веков снова повторится в истории земли, тогда чтобы не случилось, мы будем знать, что мы выполнили свой долг.

Человек греха помышляет изменить времена и законы. Он превозносит себя выше Бога, пытаясь подчинить себе совесть. Но Божий народ должен упорно трудиться, чтобы его свет осветил людей в отношении закона,  чтобы таким образом противостоять врагам Бога и Его истины. Когда закон Бога будет разорен, и отступничество станет национальным грехом, тогда Господь будет защищать свой народ. Их крайняя нужда станет Божьей возможностью. Он проявит свою силу в защиту своей церкви.

[504] Когда я была в Хилдсбурге, Господь оказал на меня сильное влияние. Я не могла отдыхать, я просила Господа дать мне сил, чтобы я снова могла встретиться с братьями на Генеральной конференции и ясно изложить им эти вопросы. Я не побоюсь провозгласить им все наставления Божии. Когда вы позволили своему разуму переключить внимание с работы, порученной Богом, и заняться тем, чего Бог не поручал вам, дьявол просто ликовал, и продолжал выполнять свою работу с большим усердием. Вы пренебрегли свидетельствами, посланными вам милостивым Господом, чтобы направить ваши стопы на путь истины. Некоторые из вас полностью отказались от слов предостережения.  Вы прилепились к своим идеям, укоренились на своих путях, и даже не обращаете внимания на упреки или исправления. Силы тьмы созывают все свои войска.  Дьявол возбуждает людей силами ада, которые заняли боевую позицию и, возможно, превосходят войско Израилево в военном искусстве. Мы потеряли много времени и много ценных возможностей, которые были использованы сатаной.

Я пообещала Господу, что если Он будет присутствовать со мной, я стану участницей следующей Генеральной конференции и буду говорить то, что Он вложит в мои уста. Я была убеждена, что если мне будет позволено предстать пред вами снова, Господь должен быть со мной, подобно тому, как Он был с Моисеем, когда тот вел народ по пустыне, чтобы мои слова имели силу влияния на тех, которые частично слепы в вопросе важности нашего времени и труда.  Я полагаю, что сделаю все от меня зависящее, чтобы побудить наших братьев искать Господа, пока можно Его найти, взывать к Нему, пока Он близко. Я буду говорить им, что пока их сердца не будут наполнены Божьим духом, их труды не принесут пользы. Их холодное и теплое состояния оскорбляют Бога. Они должны ходить в свете Христа, ибо в противном случае дьявол ослепит им глаза, и они будут называть свет тьмою, а тьму светом.

[505] Я говорю вам сейчас, что вам необходимо божественное просвещение. Если вы не будете искать его, дьявол поставит свое знамя прямо в вашем доме, и вы настолько ослепнете, что будете проявлять почтение к его уловкам, принимая их за знамя Христа. Если вы взыщите Господа в раскаянии души, Его ангелы оградят вас, и будут служить вам, помогая видеть разницу между святым и обыденным. Формальная религия и формальная вера не угодят Богу.

Мне было ясно показано, что многие из тех, которые сегодня проповедуют истину, никогда не были обращенными. Им необходимо, чтобы Христос, надежда славы, преобразовал их изнутри. Им необходима чистая религия, тогда они не будут прославлять жалкого, грешного и смертного человека, принося ему тем самым вред и теряя свои души. Нам необходимо, так необходимо, сильное движение Духа Святого в наших сердцах.

Братья мои, Иисус должен воссесть на троне нашей души, а наше «я» должно умереть. Мы должны быть крещены Духом Святым, тогда мы не сможем сидеть, беззаботно говоря: «Случиться то, что должно случиться. Пророчество должно исполниться». О, пробудитесь, я умоляю вас, пробудитесь! Ибо на вас возложена самая священная обязанность. Как верные стражи, вы должны видеть приближающийся меч и дать предупреждение, чтобы мужчины и женщины не следовали больше путем незнания, который они могли бы оставить, зная истину. Господь просветил нас о том, что ожидает нашу землю, чтобы мы понесли этот свет остальным, но вина будет на нас, ели мы просто сядем, сложив руки, и будем пререкаться о маловажных вещах. Умы многих [506] поглощены спорами, и они отвергли свет, пролитый в Свидетельствах, потому что он не согласовывается с их личным мнением. Бог не сделает чудо, чтобы убедить этих бунтарей в истинности Свидетельств, и не принудит их признать Его весть. Он явил достаточно свидетельств для их веры, и только по причине упрямства их сердца, они не принимают этот свет.

Бог никого не принуждает служить Ему. Каждая душа должна принять решение лично, упадет ли она на Скалу и будет разбита, или же нет. Небо с большим удивлением смотрит на преобладающую духовную глупость и упрямство. Вам лично необходимо открыть свои гордые сердца для Духа Божия. Ваши интеллектуальные способности должны быть освящены для служения Богу. На вас должна снизойти преобразующая сила Бога, чтобы Дух Святой обновил ваш разум, и он стал таким, как у Христа.

А если же дьявол усыпил стражей, и они не могут различить голоса истинного Пастыря, и не дают никаких предупреждений, я говорю вам перед Богом, они будут в ответе за кровь душ, которые охраняют. Стражи должны бодрствовать, эти люди не дремлют на своем посту ни днем, ни ночью. Они должны трубить, чтобы другие могли избежать зла, и выбрать добро. Здесь не прощается глупость, невнимательность и равнодушие. Вокруг нас есть много бурунов и скрытых камней, которые разобьют наше судно на кусочки и оставят нас в состоянии беспомощной груды развалин, если только мы не сделаем Бога своей защитой и помощью. Сегодня ни одна душа не должна полагаться на себя. Бог может не одобрить наши личные пути, наши личные планы и идеи. [507] Мы должны предоставить Богу возможность совершить Его волю, сделав Его своим советником, а затем продолжать трудиться с верой подальше от своего «я».

Свет должен быть принесен людям теми, кого избрал Бог. Они издадут сигнал предостережения, чтобы никто не остался в неведении о целях Бога и уловках сатаны. В самом разгаре работы дьявол будет использовать всевозможные хитрости. Любым путем он будет пытаться вклиниться среди Божьего народа, чтобы заградить свет о том, что Бог придет к своим детям. Его замысел заключается в следующем: держать людей в неведении о том, что ожидает нашу планету.

Каждый должен быть готов услышать звук трубы стражи, и передать весть вдоль стен Сиона, чтобы люди приготовились к сражению. Мы не должны оставить людей спотыкаться на своем пути в темноте, не зная, что ожидает их впереди, или оставить их неготовыми к приближающимся большим событиям. В наше время необходимо проделать работу приготовления людей, чтобы они могли выстоять в день бедствия, и каждый должен сделать свою долю этого труда. Они должны быть одеты в праведность Христа и быть настолько укрепленными истиной, чтобы сатанинские обманы не были приняты ими за подлинные проявления силы Божией.

Братья, минули годы, в течение которых каждый открытый последователь Христа должен был  выполнять самую ревностную работу сопротивления армиям сил тьмы. Годы были упущены, потому что народ Божий не имел тесной связи с Источником всякой силы. В течение прошедших лет каждый воин Христа должен был быть вооружен для ведения войны, готов встречать и предотвращать опасности, которые угрожают нашей свободе. Слово Божие должно быть нашей защитой. Мы должны исследовать писание как никогда ранее. [508] Мы должны бороться за веру, некогда переданную святым и не полагаться на человека. Мы никого не должны боготворить или возвышать, но бояться и страшиться только Бога.

Я призываю вас, как послов Христовых, оставить путь, по которому вы сейчас идете, потому что это не путь, по которому вы призваны идти, и он является опасным. Раскайтесь пред Богом в том, что вы не были верными стражами, объединявшими усилия для спасения душ человеческих. Скажите людям, который сейчас час ночи. Скажите верным и праведным о том, что грядет утро; скажите ленивцам и любителям праздной жизни, а также тем, которые трудятся на стороне врага о том, что грядет ночь. Потеряны целые годы, проснетесь ли вы хотя бы сейчас? Поймут ли лица, занимающие высокие посты, сложившуюся  ситуацию, или же в своем безразличии и бездействии будут говорить людям «Мир и безопасность»? Пусть Бог поможет каждому приблизиться к помощи Господа сейчас.

Стража уснула, но пусть Господь проявит милость, чтобы они не уснули смертельным сном. Пусть все, стоящие на стенах Сиона затрубят в трубы. Для Божьего народа наступило торжественное время. Христос будет их защитой, если они будут стоять у Его истекающего кровью тела. Он откроет пути, чтобы весть света могла достигнуть великих людей, писателей и законодателей. Им будут даны такие возможности, о которых вы сегодня даже не мечтаете, и некоторые из них будут смело защищать требования попранного закона Божия.

Слово Господа было сказано нам недвусмысленно. Услышите ли вы его и подчинитесь ли? Пророк Исаия говорит: «Взывай громко, не удерживайся; возвысь голос твой, подобно трубе, и укажи народу Моему на беззакония его, и дому Иаковлеву - на грехи его» (Ис. 58:1). Кто сегодня поступает так? По причине [509] вероотступничества Божьего народа, живую веру уже почти невозможно найти. Среди нас нет проявления сильного влияния Духа Божия, которого так желает Бог, чтобы проявить свою благодать. Как долго мы будем находиться в таком состоянии?

Мы не встречаем опасности последнего времени с большой силой, но напротив мы слабы, между нами разногласия и дух соперничества. Если бы мы имели связь с Богом небес, мы были бы сильны в Нем, и ходили бы в смирении ума, спрятав себя в Иисусе. Но сейчас Божьи работники оставляют нас по причине духовной или физической немощи и смерти. Только Бог, своим Духом Святым, может пробудить нас от смертельного сна. Сейчас существует большая нужда в ревностных тружениках, ищущих спасения душ; ибо дьявол, сильный военачальник, занял свои позиции на поле боя, и работает среди остатка последнего времени, используя все хитрые методы, чтобы закрыть дверь для пролития света о том, что Бог уже мог придти к Своему народу. Он стремиться завербовать весь мир в свои ряды. Он также пытается одолеть тех немногих, которые верны Божиим требованиям, единственных, кто может противостать ему. Мне было много показано об этом, но я могу представить вам только некоторые мысли.

Лично идите к Богу и молите о Божественно просвещении, чтобы вы имели уверенность в том, что знаете истину. Чтобы когда дьявол проявит свою силу творить чудеса, и явится в облике ангела света, вы могли различить истинные деяния Бога и поддельные деяния сил тьмы.

Служители смогут делать большую работу для Бога, если Христос верой будет обитать в их сердцах. «Без Меня», - говорит Христос, - «не можете делать ничего». Я бы хотела иметь силу, чтобы показать вам вашу священную, торжественную обязанность. Вы не внемлите этим словам, пока не [510] упадете на Скалу, и не будете разбиты, пока Христос не сформирует ваш характер. Вы слишком самодостаточны, слишком удовлетворены собой, чтобы ощутить необходимость этих слов. Но это истина. Не сделал ли вас Бог хранителями Его вести? И если бы Божий народ усердно искал истину, как спрятанное сокровище, то не открыл ли бы им Бог еще больше?

Служители Божии должны быть способными извлекать новое и старое из сокровищницы Его Слова. «Обучайте, обучайте, обучайте», - говорит ангел. «Несите людям истину. Возвысьте перед ними Иисуса. Поведите их на стези, предназначенные для искупленных Господа. Подавайте им истину нить за нитью, заповедь за заповедью, постепенно. Никогда не останавливайтесь в личном изучении Библии, чтобы вы могли разумно представить истину пониманию людей».

Мне было дано слово: «Передай людям все слова, которые Я вложу тебе. Пробуди сильных. Пусть пробудятся, чтобы они пером и голосом встряхнули тех, которым Бог дал большой свет, дабы их свет ясно засиял пред миром. Наш мир необходимо предупредить. Когда весть третьего ангела будет провозглашаться громким кличем, тогда умы людей будут приготовлены к принятию решения против,  или же за истину. Сатана и его ангелы предъявят обвинение вместе с людьми зла, которые избрали путь разорения закона Божия, не смотря на убедительные свидетельства Его Слова, которое неизменно и [511] вечно. Придет то время, о котором писал пророк, когда громкий клич третьего ангела раздастся по всей земле, Его слава осветит весь мир, весть восторжествует; но те, которые не ходят в свете, не будут торжествовать вместе с ней.

Сегодня не время угождать себе и прославлять себя. Служители Божьи, сейчас не время, чтобы состязаться за первенство. Наступило торжественное время, когда служители должны рыдать на пути между входом в скинию и алтарем: «Пощади, Господи, народ Твой, не предай наследия Твоего на поругание». Сегодня тот день, когда служители и народ, вместо того, чтобы возвышать свои души в самодостаточности, должны исповедовать свои грехи перед Богом, и друг перед другом.  Божий закон разорен даже теми, кто защищает его обязательные требования, они нарушают его божественные предписания.

Библия будет открыта из дома в дом. Мужчины и женщины найдут такие семьи, чьи умы будут открыты к принятию Слова Божия. Когда же придет время кризиса, многие будут подготовлены, чтобы принять правильное решение, смотря в глаза опасным трудностям, которые будут вызваны  обманчивыми чудесами сатаны. Хотя некоторые признают истину и станут работниками Христа в одиннадцатом часу, они получат такую же плату, как и те, которые трудились весь день. Возникнет целая армия преданных верующих, которые будут стоять крепко, как скала, во время последнего испытания. Но где среди этой армии те, которые были знаменосцами? Где те, голоса которых провозглашали истину грешникам? Некоторых из них нет здесь. Мы не видим их, ибо в тяжкое время они не смогли устоять, и перешли на сторону врага. Христос говорит тем, которые ощущают что [512] слабы: «Разве прибегнет к защите Моей и заключит мир со Мною? Тогда пусть заключит мир со Мною».

Сила Бога ждет зова усердной веры. Господь Иисус был к нам очень близко во время этой конференции. Я благодарна Богу за разбитые сердца, которые я видела во время служительских молитвенных встреч. Господь подвигнул сердца служителей, чтобы они положились на Его силу. Но по какой-то причине те, которые больше всех нуждаются во влиянии этих встреч на их сердца, отсутствовали. Те, кому больше всех необходимо пить из источника жизни, которые должны стоять на передовой, не получили силу, которой Бог желал одарить их. Будущее покажет результаты утерянных возможностей совершенствовать свои отношения с Богом во время драгоценных утренних встреч. Пролетели дни, а некоторые так и не смирили свои сердца пред Богом. Пройдет ли Господь мимо них? Есть люди, которые крайне нуждаются в том, чтобы слышать каждое слово Господа обращенное к ним. Те, которые сейчас помогают душам, лишенным мудрости, освящения и праведности, должны быть облаченными во всеоржие Христовой праведности. Ибо мы не можем вести людей к опыту, который сами не пережили. Те, которые не испробовали богатств благословений Божиих, не придадут большого значения благословениям, которые получили другие. Если Божий народ будет игнорировать, отвергать, отклонять Свет, данный ему, то он подвергнет свои души большой опасности. Братья, Господь трудится для нас, и я глубоко обеспокоена, чтобы мы не проявили безразличия ни к одному лучу небесного света, посланного нам. Мы должны ценить и лелеять общение Бога с человеком. Если мы не будем ценить небесный свет, осуждение будет на нас, тогда мы будем похожи на еврейский народ, который отверг Господина жизни и славы.

[513] Я надеюсь, что мои слова не покинут ваши сердца, подобно тому, как вода убегает из сосуда, имеющего течь. Я не обращалась к вам со своими собственными  речами. Я обещала Господу, что если Он позволит мне снова встретиться с вами, я не буду скрывать истину, даже если она не столь приятна для вас. Я знаю, что некоторые из вас извлекут пользу из услышанного, и в день возмездия истинный смотритель, истинный пастырь стада, получит венец славы. Я умоляю вас, ради Христа, не позвольте духу врага овладеть вами, чтобы впоследствии ваш труд не был испорчен.

Мы очень хотим получить помощь от пресвитера Литлджона. Бог еще не освободил его от работы. Мы также очень хотим, чтобы пресвитер Смит был наполнен силой благодати Христовой, чтобы Христос был его советником на каждом шагу, ибо дьявол непременно будет искать пути оказания пагубного влияния на его разум, и не только на него одного, но и всей его паствы. Он начал сотрудничать с нами почти с самого начала. Весть третьего ангела звучит с триумфом. Пресвитер Смит может праздновать победу вместе с этой вестью, имея полное Божье одобрение того, что он делает. Но он находится в опасности совершить неправильные шаги и, учитывая его темперамент, ему потом будет крайне тяжело признать, что он сделал ошибку.

Каждая мелочь в работе для Господа является ценной, и этот труд должен совершаться церквами во всей его божественной полноте. Пресвитеры Смит и Литлджон могут четко и понятно провозглашать основания нашей веры, их речь пробуждает интерес и научает людей. Поэтому, если они будут иметь живую связь со Христом, то сила Божия будет сопутствовать им в их труде. Бог доверил брату Смиту богатство своей истины, но он не должен хвалиться этим. Он должен смиренно ходить пред Богом, тогда Бог будет трудиться вместе с ним и для него.  Он должен большими глотками пить живую воду постоянно, а не время от времени, [514] чтобы он мог с силой и энтузиазмом представить исполнение пророчества. Еще больший свет воссияет на все величественные истины пророчеств, они откроются по-новому, еще ярче, потому что яркие лучи Солнца Праведности осветят все.

Верим ли мы в то, что приближаемся к времени кризиса, что мы живем в последние дни истории земли? Проснемся ли мы и будем ли совершать труд, к которому мы призваны, или же сядем и будем ждать, когда сбудется предсказанное? Бог укрепит брата Смита Своей силой, если он будет ходить на совет не к людям, а к Святому Израилеву. Много лет мой муж и брат Смит трудились вместе. Еще с молодости брат Смит трудился для Бога, и этот труд стал частью его существа. Он знает эту работу, он также знаком с той работой, которую поручил мне Бог. Подобно Джону, он может говорить о том, что видел, что слышал и о своем опыте по отношению к работе, порученной мне Богом. Сатана приложит все усилия, чтобы заставить этого свидетеля молчать. Так он получит доступ к умам людей, чтобы свести на нет влияние, оказанное свидетельствами Духа Святого.

Братья и сестры, Бог желает дать нам больший свет. Он жаждет, чтобы мы получили ясные откровения Его славы, чтоб служители и рядовые члены стали сильны Его силой. Когда ангел был готов открыть Даниилу чрезвычайно важные и интересные пророчества, чтобы он записал их для нас, которые являются свидетелями их исполнения, он сказал: « Будь тверд, ей, будь тверд». Мы должны получить ту же славу, которая была открыта [515] Даниилу, чтобы Божий народ последнего времени мог затрубить.

Моя молитва о том, чтобы Бог помог нам единодушно трудиться так, как никогда ранее. Сегодня есть нужда в верных Халевах, голос которых прозвучит ясно, извещая о нетленном наследии: «Пойдем и завладеем ею, потому что мы можем одолеть ее». Нам необходима сегодня такая смелость, которую была у верных Божьих слуг в древности. Трубы стражей не должны издавать ни одного дрожащего или неуверенного звука. Стражи должны быть верны священному, божественному труду, порученному им. Они должны вести паству по истинному пути вперед и вверх к победе. (Рукопись 18, 1888 года. См. RH Extra от 24 декабря 1889 года.)

Наследие Элен Уайт, Вашингтон. Май 1985 года. Полная рукопись.
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